

Sei d*A*bei  
Aigen

Ausgabe 146/April 2016

Zugestellt durch Post.at

**4. INFORMATION - MITTEILUNG****AsylwerberInnen in Aigen im Ennstal***Sehr geehrte Damen und Herren!**Liebe Jugend von Aigen!*

Seit März 2016 sind in der ehemaligen Landesberufsschule – *wie vielfach angekündigt* – AsylwerberInnen aus verschiedenen Herkunftsländern untergebracht.

Wie bereits in einer Aussendung der Gemeinde Aigen/E. mitgeteilt wurde, legte das Land Steiermark, als Eigentümer des Objektes, die Unterbringung von 80 Asylwerbern in der ehemaligen Landesberufsschule Aigen schon im August 2015 fest.

Die lange Zeit von August 2015 bis hin zur Unterbringung im März 2016 ist bekanntlich aufgrund schlechter Informationen von den zuständigen Stellen an die Gemeinde keinesfalls zufriedenstellend verlaufen. Diese Tatsache hat leider für zusätzliche Verunsicherung gesorgt.

Als Mieter und verantwortlicher Betreiber der Einrichtung für die Unterbringung von AsylwerberInnen fungiert die DIAKONIE. *Der DIAKONIE Flüchtlingsdienst hat seit 27 Jahren Erfahrung mit der Unterbringung und Betreuung Asylsuchender und bietet österreichweit 1.800 Plätze in der Grundversorgung.*

Nachdem nun schon einige Wochen vergangen sind, konnten wir bereits Erfahrungen mit der, für viele von uns, neuen Situation machen. Kinder von Asylwerbern besuchen seit kurzer Zeit unseren Kindergarten, die Volksschule Aigen und Irnding, sowie die Neue Mittelschule in Irnding. Erfreulicherweise haben sich schon sehr viele freiwillige HelferInnen gemeldet, welche sich im Haus engagieren.

NUNMEHR HABEN WIR DIE AUFGABE, GEMEINSAM DIE ZUKUNFT VON AIGEN IM ENNSTAL IN EINER BESONDERS TURBULENTEN ZEIT, MITEINANDER ZU GESTALTEN!

**Dazu findet nun – wie von uns angekündigt – eine Informationsveranstaltung statt.** Es werden dabei kompetente Vertreter aus den verschiedenen Bereichen und Aufgabengebieten anwesend sein. Hier haben Sie die Möglichkeit, Fragen und Anregungen an die anwesenden Vortragenden zu richten. Dabei werden sicherlich Sie, als auch wir von Seiten der Gemeinde, wertvolle Informationen erhalten.

NÜTZEN SIE DIE MÖGLICHKEIT AN DIESER VERANSTALTUNG TEIL ZU NEHMEN!

WANN?

**Dienstag, 26.04.2016 - 19:00 Uhr**

WO?

**PUTTERERSEEHALLE Aigen/E.**Mit freundlicher  
Unterstützung von**zebra**

Mit freundlichen Grüßen

Bgm. Raimund HAGER

**Diakonie**  Flüchtlingsdienst

## Geänderte Öffnungszeiten

### Postpartner

Ab Mai 2016 hat der Postpartner **DONNERSTAG NACHMITTAG GESCHLOSSEN!**

Unverändert bleiben die Öffnungszeiten am Mo, Di, Mi, Fr von 09:00 bis 12:00 Uhr und von 14:30 bis 16:30 Uhr.

## Wehrversammlung der FF-Lantschern

Im März 2016 fand in Anwesenheit der Ehrengäste **Vize-Bgm. Walter Kanduth** und **ABI Helmut Sam** im Landgasthof Wöhrer die 99. Wehrversammlung der FF-Lantschern statt.

**HBI Christian Göschl** bedankt sich in seinem Bericht bei den Kameraden für die im letzten Berichtsjahr geleisteten Stunden sowie bei deren Familien für die Unterstützung der FF-Lantschern. In den ca. 10.000 Std. wurden neben der Abarbeitung von 18 Einsätzen auch einige technische Übungen sowie die Vorbereitungen für die Feuerwehrleistungsbeurteilungen auf Bezirks- und Landesebene mit 3 Gruppen abgehalten. Die Einsätze nahmen vor allem im technischen Bereich stark zu. Mit ca. 1.000 Std. nahm die Ausbildung der Jugend in der FF-Lantschern einen beachtlichen Teil der Jahresleistung ein. Durch die Berichte der jeweiligen Fachbeauftragten werden die geleisteten Stunden näher erläutert.



OBM Zainer Herbert und OBM Zainer Johann werden zum Hauptbrandmeister des Fachdienstes, OLM Knabl Manfred und OLM Schupfer Roland zum Hauptlöschmeister und OFM Löslinger Marcel zum Hauptfeuerwehrmann befördert. Weiters wurde HLM d.V Eidenberger Heinz das Verdienstzeichen 2. Stufe (Silber) des Landesfeuerwehrverbandes verliehen.

In seinen Grußworten zeigt sich Vize-Bgm. Walter Kanduth äußerst dankbar über die vielseitig eingesetzten freiwilligen Stunden, welche von den Kameraden der FF-Lantschern geleistet werden. Er schätzt die Zusammenarbeit zwischen Feuerwehr und Gemeinde sehr. Für die Gemeinde Aigen sind die beiden schlagkräftigen Feuerwehren ein wesentlicher Bestandteil zum Schutz der Bevölkerung.

ABI Helmut Sam überbrachte die Grüße des Bereichsfeuerwehrverbandes. Abschließend bedankte sich HBI Göschl nochmals bei seinen Kameraden und den Ehrengästen für die gute Zusammenarbeit und bat für das kommende Berichtsjahr um die Beibehaltung dieser.

## Pflege von Hecken und lebenden Zäunen

Obwohl bereits mehrmals auf dieses Problem hingewiesen wurde, gibt es immer wieder Beschwerden, dass Hecken entlang von Verkehrswegen über die Grenzen hinaus in die Straße ragen. Dies verursacht eine Verengung der Fahrbahn, sowie eine Sichtbehinderung und **erhöht damit das Unfallrisiko für alle Verkehrsteilnehmer.**

## Terminankündigungen:

- **24.04.2016 – Bundespräsidentenwahl**
- **26.04.2016 – 19:00 Uhr Informationsveranstaltung AsylwerberInnen** (siehe Titelseite)
- **27.04.2016 – 19:00 Uhr** Der Tourismusverband Grimming-Donnersbachtal lädt zum **1. Tourismus-Stammtisch**. Bei diesem informellen Treffen ist geplant über aktuelle Themen und Neuigkeiten zu berichten und Ideen und Anregungen für die künftige Tourismusentwicklung zu sammeln. Eingeladen sind dazu Vermieter, Gastronomie- und Gewerbebetriebe sowie alle Tourismusinteressierten. Beim GH Kirchenwirt.
- **29.04.2016 – 11:00 Uhr Angelobung der Soldaten des Einrückungstermines April 2016**. Zum Festakt am Fliegerhorst FIALA FERNBRUGG ist die Bevölkerung höflichst eingeladen!



## Eurofighter üben taktische Verfahren

Vom **18. April bis 29. April 2016** trainieren die Eurofighterpiloten des Österreichischen Bundesheeres Abfangmanöver im Überschallbereich. **Pro Tag sind zwei Überschallflüge zwischen 8:00 Uhr und 16:00 Uhr vorgesehen.** Die Fluggebiete werden in Zusammenarbeit mit der zivilen Flugsicherung, der Austro Control, festgelegt. Um den Geräuschpegel möglichst gering zu halten, wird in großen Höhen geflogen.

*Die Zeitpunkte und Räume aller Überschallflüge werden auf [www.facebook.com/bundesheer](http://www.facebook.com/bundesheer) angekündigt.*

## Erfolgreiche GemeindegängerInnen

Unter Verleihung des akademischen Grads „Mag. rer. nat.“ hat Herr **Markus Eckhart** sein Lehramtsstudium der Geschichte, Sozialkunde, Politischen Bildung, Geographie und Wirtschaftskunde erfolgreich abgeschlossen.

Frau MEd **Anita Mayer** wurde nach erfolgreichem Abschluss ihres Lehrgangs ebenfalls an der Karl-Franzens-Universität Graz der akademische Grad „Master of Education“ verliehen.

*Die Gemeinde Aigen gratuliert sehr herzlich und wünscht auch weiterhin viel Erfolg.*

**Sämtliche aktuelle Informationen und Fotos finden Sie unter [www.aigen.at](http://www.aigen.at)**